

MÉXICO SE PIDE INCREMENTAR COMPETITIVIDAD

prospecta

por EL FINANCIERO

Incrementar la competitividad requiere de una articulación efectiva de acciones entre industria, sociedad y gobierno, que ayude a mejorar la productividad del país, manifestó Rocío Ruiz Chávez.

La subsecretaria de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía (SE) agregó que la adecuada coordinación entre los sectores debe permitir la identificación de oportunidades para detonar la inversión y la generación de empleo y, por tanto, impulsar el crecimiento de la economía.

Durante su conferencia magistral ante miembros del Instituto Mexicano de Ejecutivos en Comercio Exterior (IMECE), enfatizó que para coordinar esfuerzos, México cuenta con nuevos organismos.

Dijo que en particular, durante la presente administración resaltan la instalación del Consejo Consultivo Empresarial para el Crecimiento Económico de México (CCECEM), y del Comité Nacional de Productividad (CNP).

Precisó que el objetivo del primero es coordinar acciones para formular políticas y programas que aceleren el crecimiento sostenible y sustentable en un ambiente de bienestar social, y el del segundo, contribuir a la definición de objetivos, estrategias, acciones y prioridades en materia de productividad y empleo.

La coordinación de los sectores requiere la identificación de oportunidades para detonar la inversión y la generación de empleo, dijo Rocío Ruiz Chávez, subsecretaria de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía.